

7 labos claquent la porte de l'Amip

Compte Test - 2014-02-12 13:16:00 - Vu sur pharmacie.ma

Sept laboratoires nationaux sur 13 ont décidé de quitter l'Association marocaine de l'industrie pharmaceutique (AMIP).

C'était lors de l'assemblée générale tenue le 10 février et à l'origine de cette démission collective, «la déception suite à l'échec des négociations avec le ministère de la Santé sur le décret relatif à la baisse du prix des médicaments ». De nouvelles démissions sont attendues.

A l'issue de l'assemblée générale électorale qui a eu lieu le même jour, Ali Sedrati a été élu nouveau président.